

10月運動会では(4歳児)

もも組さん
作成!



大縄もタイミングよく
くぐれるようになったよ



高く、ジャンプ! 怖くないよ



天狗下駄で上手に歩くこと
ができるようになったよ

かけっこも大好き!



3歳児(さくらんぼ組さん)の
お世話もしてくれました

お家の人と一緒に作ったチョウチョの羽をつけて
かわいく踊りました。友達と一緒に気持ちを合わせて
踊っていたね



楽しいダンス、大好きなポーズ
を描きました。
手の動きが素敵！



私は手を横にする！

◆4歳児(もも組)さんの初めての運動会。お家の人に来てくれて恥ずかしかったり、ちょっぴりドキドキしたりしていたようですが、かいっぱい取り組んでいました。ジャンプしたり、走ったり踊ったりする中で動きも機敏になり頼もしさを感じました。友達と一緒に「目標(運動会)」に向けて頑張る楽しさも味わうことができました。運動会后、ダンスの絵を描いた時には、「このポーズのところを描くわ！」と自分の好きなポーズ、楽しかったことを振り返りながら取り組んでいました。「自分の思いを伸び伸び表現する楽しさ」を味わうことができました。